

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Hernán Schlageter

• **Declaraciones son demagógicas**
Causan asombro y constituyen una afrenta al estado de derecho las declaraciones del Ministro de Justicia, Dr. Julio Alfredo Samayoa, sobre el fallo de inconstitucionalidad dado por la Corte Suprema de Justicia sobre la Ley del Impuesto de la Soberanía, dice el Sr. Hernan Schalgater. (Inf. Pág. 3).

• **Ex colaborador del FMLN**
Humberto Muñoz Rivera, ex colaborador del FMLN en Chalatenango, desmintió ayer a la Comisión de Derechos Humanos (no gubernamental), aclarando que él se entregó voluntariamente a la 4a. Brigada y no que había sido capturado. (Inf. Pág. 56).

• **Decomiso de armas**
Un lote de veintiocho fusiles de grueso calibre, doscientas noventa y ocho minas explosivas y granadas para RPG-7 y RPG-2, decomisó el Batallón Bracamonte al desmantelar campamentos subversivos en Cabañas y Cuscatlán. (Inf. Pág. 9).

• **Superación profesional**

Mediante cursos, como el que actualmente dirige el CPC Mario Gordillo, la Corporación de Contadores de El Salvador promueve la superación profesional de todos sus asociados.

• **Dan título de ciudad**

La Asamblea acordó concederle el título de Ciudad a la Villa de Antiguo Cuscatlán, ya que su desarrollo actual así lo amerita. (Inf. Pág. 15).

• **Alto precio de medicinas**

Los medicamentos han subido de precio, por las medidas económicas internas y no por especulaciones de los importadores, dice el Contador Heriberto Carvajal. (Inf. Pág. 23).

• **Piden investigación**

Los transportistas pertenecientes a la Asociación Cooperativa de Transportistas Salvadoreños, piden que sea investigado el destino de sus fondos. (Inf. Pág. 27).

• **Presidente de AMES de Sonsonate**

(Sonsonate). El Dr. Jorge Alfonso Chicas, Presidente de la Asociación de Abogados de Sonsonate (AMES), informa sobre diversas actividades a efectuarse el próximo marzo, para beneficio de los socios de AMES.

• **25 años de escuela**

Para celebrar sus 25 años de fundación, la Escuela Unificada "Dolores Carmen Retes No. 2", de San Miguel, efectuará un acto cívico, cultural y religioso, el próximo domingo 1 de marzo. (Inf. Pág. 17).

• **Garantía de propiedad inmueble**

Medidas de seguridad para la salvaguarda de los libros y archivos que contienen la garantía de la propiedad inmueble y la propiedad industrial y comercial, ha tomado el Ministerio de Justicia al iniciar nuevamente el Registro de la Propiedad Raíz e Hipotecas sus servicios. (Inf. Pág. 21).



Sr. Mario Gordillo



Sr. Jorge Alfonso Chicas

Sin determinarse hasta ayer origen de incendios

Hasta ayer no se había aún determinado el origen de los cuatro incendios ocurridos el sábado anterior, en los que supuestamente hubo mano criminal de por medio.

Los bomberos siguen investigaciones estrictamente técnicas, respecto a la forma en que comenzó el fuego en los siguientes locales: Cine Regis; Todos Metrocero y Todos Miralvalle. En Todos Arce solamente hubo principio de incendio y no se registraron daños graves.

Autoridades policíacas, se dijo, habían sido informadas de una llamada telefónica a ese establecimiento comercial, avisando que dentro de un momento comenzaría un incendio allí, para sugerir que

"saliera toda la gente".

Tal versión nadie la ha confirmado, ni las mismas autoridades policíacas. Tanto autoridades como personas circunstantes en los lugares mencionados, coinciden en suponer que los cuatro incendios pudieron ser provocados.

Se espera, pues, que las comisiones respectivas establezcan las posibilidades en torno al origen de los cuatro incendios, aunque en uno de los lugares, como ya hemos indicado, no hubo mayores daños.

Larga duración

Los incendios en las Instalaciones de
—Pasa a la página 17—

Anteproyecto Régimen Excepción en Asamblea

La Asamblea Legislativa analiza el Anteproyecto de Ley que regulará el Régimen de Excepción, establecido en la Constitución.

El anteproyecto fue presentado a la Asamblea por los miembros de la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña, doctores José Ernesto Criollo, Salvador Chicas Helena, Manuel Arrieta Gallegos y Homero Sánchez.

El Dr. Criollo, secretario de la Comisión, explicó al entregar el documento a los diputados de la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales, que el estudio y anteproyecto han sido elaborados, como parte de la programática jurídica de la Comisión Revisora y dentro del tra-

bajo de adecuación de las leyes secundarias a los principios constitucionales.

Agregó el Dr. Criollo, que la Comisión efectuó un estudio profundo de la Ley de Procedimientos Penales, cuándo se suspenden las garantías Constitucionales, como en el Decreto No. 50 y llegó a la conclusión de que dicha Ley no necesita reformas sino que un cambio total; y es por ello que elaboraron el anteproyecto que ahora someten a consideración de la Asamblea.

El presidente de ese Organo del Estado, Dr. Guillermo Antonio Guevara Laca-yo, manifestó a los miembros de la Comisión Revisora que "por el volumen

—Pasa a la página 17—

Seminario sobre sistemas crediticios, inaugurado

Aspectos relativos a los contratos de créditos que se negocian y suscriben internacionalmente, se analizan en Seminario que auspicia el BCR y el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA).

El acto de inauguración se efectuó ayer en la mañana en el Hotel Presidente, con asistencia del presidente del Banco Central, Lic. Alberto Benítez Bonilla; del primer vicepresidente, Ingeniero Mauricio Choussy Rusconi y del segundo vicepresidente, Lic. Mauricio Gallardo y de los dirigentes de CEMLA, Lic. Emigdio Cruz y Lic. Jaime Pellicer, ambos de México.

Explicó el Lic. Benítez Bonilla, que la importancia del Seminario radica en que durante el mismo, se enfocarán aspectos de interés sobre los contratos de crédito

que se negocian y suscriben internacionalmente, en particular los relativos a los mercados financieros, los tipos de contratos y una amplia gama de temas vinculados al financiamiento externo para países en vías de desarrollo.

Dio a conocer asimismo, que la organización del Seminario sobre "Contratos Crediticios Internacionales", obedece a la necesidad de incrementar el adiestramiento de ejecutivos en materia jurídico-financiera, en áreas de interés y actualidad relacionadas con la evolución de la economía latinoamericana y con el endeudamiento externo.

Al seminario asisten abogados y técnicos del sistema bancario nacional y del Ministerio de Planificación.

Editoriales

• **Lecciones dejan procesos constitucionales**
Frente a la voracidad impositiva del Estado, los ciudadanos han reaccionado en defensa de sus derechos, invocando las garantías constitucionales y acudiendo a los medios que les otorga la ley para reparar el daño causado. (Información en Página 7).

Un día en nuestra historia

• **Unificarán sistemas de turismo C. A.**
(Martes 6 de febrero de 1962). Unificación de los sistemas de turismo en Centro América, dentro del Plan de Integración Económica, será uno de los puntos que se abordarán en el Congreso de Facilitación Turística en el área. Así lo informó el Arq. Guillermo Fuentes Castellanos, director de Turismo del país, quien hace los preparativos para ese evento, a realizarse en esta capital del 10. al 10 de marzo próximo.

Indice

Nacionales/ 2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/ 6-7
Sociales/ 8-26
Cartas a María/ 18
Horóscopo/ 25

La Página del Café/ 28
Agrícola/ 29-30
Deportes/ 31-33
Cómicos/ 42-44
La Cámara/ 43

Platillos/ 43
Clasificados/ 46-55
Indicador/ 55
Cines/ 56-63
Tips de César Temes/ 58



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

DECOMISO. Efectivos del Batallón "Gral. Eusebio Bracamonte", cargan parte de los veintiocho fusiles; de grueso calibre, que esa unidad, comandada por el Cnel. Heriberto Hernández, decomisó a los grupos subversivos durante una ope-

ración de rastreo en el área de Tenancingo, departamento de Cuscatlán. También fueron incautadas doscientas noventa y ocho minas; regular cantidad de granadas para RPG-2 y RPG-7 y abundante munición.